

5 NOVIEMBRE 2025

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó el Segundo Informe sobre el seguimiento al desempeño de las **Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO)**, correspondiente al periodo 1 de junio de 2024 al 31 de mayo de 2025. El organismo detalló que se analizaron 1,769 COPACO en funciones y el informe forma parte de los trabajos institucionales para fortalecer la vida comunitaria y la participación ciudadana. Destacó que el 96.44 por ciento de estas comisiones han cumplido con las normativas, acuerdos y participado activamente en las sesiones de trabajo, así como en la difusión oportuna de convocatorias para reuniones de trabajo (86.26 por ciento). Los resultados muestran regularidad operativa y trazabilidad en los procesos de organización vecinal. [La Prensa \(sitio\)](#) , [Dossier de Prensa \(sitio\)](#) ,

INE

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, expresó su apoyo a la preservación de los organismos públicos locales electorales (Oples) en la reforma electoral, argumentando su importancia en la protección de los derechos político-electorales. Taddei hizo estas declaraciones durante la recepción de 45 propuestas de la Asociación Mexicana de consejeras Estatales Electorales para la reforma. Destacó la necesidad de un diálogo inclusivo en el proceso reformista, enfatizando que una reforma electoral exitosa debe considerar las voces de quienes han demostrado capacidad para organizar elecciones con paz social, certeza y legalidad. [Canal 2 TV](#)

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general el proyecto de presupuesto 2026, con 358 votos a favor y 133 en contra, manteniendo la iniciativa original. El dictamen contempla un gasto neto total de 10 billones 193 mil millones de pesos, destinando 987 mil millones a programas sociales. La discusión en lo particular comenzará para abordar cerca de 2 mil reservas, incluyendo una de Morena para reasignar entre 16 mil y 17 mil millones de pesos, recortando el gasto del Poder Judicial y del INE. 98.5 [El Heraldo Radio, Javier Alatorre](#)

NACIONAL

En entrevista, Leonel Godoy, exgobernador de Michoacán y actual diputado federal por Morena, compartió su perspectiva sobre el Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, anunciado por la presidenta Claudia Sheinbaum. Godoy destacó que este plan no solo

aborda la seguridad a través del uso de la fuerza, sino que también busca combatir las causas sociales de la delincuencia. Comparó este enfoque con estrategias anteriores, como las implementadas por Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, que se centraron más en la militarización y menos en el desarrollo social. Godoy considera que la estrategia actual es un paso positivo y necesario, que debería incluir coordinación entre diferentes niveles de gobierno en áreas como seguridad, justicia, desarrollo económico y educación. Sin embargo, también reconoce que la lucha contra la criminalidad es compleja y requiere un esfuerzo continuo. [98.5 El Heraldo Radio](#)